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   平成２６年度千歳市入札等監視委員会（第２回）議事概要 

 

日時：平成２７年１月２８日（水）１５：００～１７：００ 

場所：千歳市役所本庁舎 ２階庁議室 

出席者：＜委 員＞栗山 昌樹委員長、齋藤 健太郎委員、井川 祐市委員 

＜説明者＞前田事業庶務課長、浦事業庶務係長、島水道局次長、吉田工事課長 

＜事務局＞牧野総務部長、佐々木総務部次長、村井契約管財課長、下口契約係長、

山地契約係主任 

 

議事要旨： 

１ 開会 

 

２ 総務部長挨拶 

 

３ 審議 

 ◎工事等及び委託等に係る抽出事案審議について 

  （平成２６年９月１日～平成２６年１１月３０日入札分） 

 平成２６年９月１日から平成２６年１１月３０日までの期間に入札した、予定価格

が２５０万円を超える工事等及び委託等の中から、当番委員が審議のために抽出した

工事等８件、委託等２件の計１０件について、契約担当課長等が入札経緯等の説明を

行い、審議しました。 

 なお、審議概要は、別紙のとおりです。 

 

４ 報告 

 ◎指名停止措置等の運用状況について 

  事務局から第４号様式指名停止措置等の運用状況について、説明しました。質疑応答

は、特にありませんでした。 

 

５ その他 

  次回の委員会は、平成２７年８～９月頃に開催し、審議案件の抽出は、井川委員が行

うことに決定しました。 

 

６ 閉会
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＜審議概要＞ 

質疑・意見等 回答 

・工事の業者指名の際には、どのようなこ

とを考慮して指名しているのですか。 

・過去の指名状況、技術者の数、他工事の指名

等を考慮して偏らないように指名しています。 

 

・災害復旧の委託の随契についてですが、

どのように業者決定したのですか。 

・災害復旧のため、至急となり、実績のある業

者に電話連絡したところ、当該業者のみ対応可

能ということなので、見積を取り、積算を基準

に照らしてチェックしました。 

 

・下水道の電気施設の除塵施設更新ですが、

増設とはどういう意味ですか。 

・電気施設の機能がアップしているので、増設

となっていますが、機械を更新しただけで処理

量が増えるわけではありません。 

 

・一般競争と指名競争では、契約までの期

間は、かなり違ってきますか。 

・一般競争の場合、公告文を作成して公告する

事務に１週間程度かかりますので、その分契約

までの期間が長くなります。また、事後審査型

一般競争入札の場合、入札後に審査を行い落札

者を決定しますので、さらに期間が長くなりま

す。 

 

・落札率の高い工事と、低い工事がありま

すが、その違いはどのように考えています

か。 

・受注工事が終わってすぐのタイミングでの入

札だと機材等を継続して使用できるメリット

があることや受注意欲が高い傾向にあると考

えられ、安く入札してきたのだと思われます。 

 

・落札率９９％は高すぎると思いますが。 ・工事の見積内訳を見てみると、市の積算より、

直接工事費は高いことから、資材の高騰等が要

因に考えられます。予定価格の範囲内での応札

となっていますが、利益を含む一般管理経費を

削って入札しており、高い落札率になっていま

す。特に、建築工事は、積算時の市の単価と応

札単価に乖離があることも考えられます。 

 

・千歳市環境整備事業協同組合との随契は、

根拠は何ですか。また、意見ですが、一度

入札をしてみたらいいと思います。 

・地方自治法施行令第１６７条の２第１項第６

号「競争入札に付することが不利と認められる

とき。」です。 
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審議案件（抽出事案）一覧表

一般競争入札

指名競争入札

指名競争入札

随意契約

№ 種別 入札契約方式 工事・委託名 種別

1

工事等

２６．千歳市浄化センター２系散気装置外電
気工事

電気

2 グリーンベルト整備工事（排気塔等改修） 建築一式

２６．春日町２丁目他水道管改良工事 管

5
２６．道道早来千歳線他水道管改良工事その
２

管

長都駅通舗装補修工事 舗装

4 祝梅団地外壁塗装工事 塗装

3

6
グリーンベルト整備工事（地下駐車場出口改
修）

建築一式

7

9

委託等

２６．仲の橋通下水道実施設計委託 土木設計

10 支笏湖地区市道災害復旧工事実施設計委託 土木設計

8 区画線維持補修工事 塗装随意契約
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